

あやめの見分け方

水郷潮来あやめまつり大会中に、水郷潮来あやめ園を彩る「あやめ」のほとんどが、「花菖蒲」なのをご存知ですか？水郷地帯では、「アヤメ科」の植物を総称して「あやめ」と呼んでいるため、アヤメ科の花菖蒲も「あやめ」と呼んでいます。

新型コロナウイルスの影響で、今年のあやめまつり大会は中止となりましたが、あやめ園を彩るアヤメ科の花をご紹介します。

市ホームページやSNS等で開花情報をお伝えしていきますので、今年はお自宅でお楽しみください。



あやめ

4月下旬から5月中旬にかけて咲き、花弁の付け根部分に、網の目模様があるのが特徴です。

花形は小型で三英花（外側の大きな花弁が3枚）が主です。花の色は白・紫・紅紫で模様なく、葉幅は杜若・花菖蒲と比較して葉幅が狭いです。

乾燥した場所を好み生育します。

杜若（カキツバタ）

5月上旬から5月中旬にかけて咲き、花弁の付け根部分に、白い一本筋があるのが特徴です。

花形は中型で、三英花や六英花（外側の大きな花弁が6枚）があります。花の色は紫・紅紫・白で、葉幅が広く主脈の盛り上がりは少なく平らです。

湿地を好み、川辺や水辺近くに生育します。



花菖蒲（ハナショウブ）

5月下旬から6月中旬にかけて咲き、花弁の付け根部分が黄色なのが特徴です。

花形は品種によって様々で、三英花や六英花のほか、八重（花弁が9枚程度になり重なったもの）などがあります。花の色は白と紫が基本ですが、青・桃・黄など多数の色があります。葉幅はあやめと杜若の中間です。

水はけが良い場所で生育しますが、開花時期は水分が必要です。

潮来市の人口のうごき

5月1日現在（）内は前月比

総数 27,794人(-21)

男性 13,849人 (-6)

女性 13,945人 (-15)

世帯数 11,452世帯(+52)

潮来市メルマガ登録方法

※空メールを送信して登録してください。
※携帯電話の場合別途通信料が発生します。

